



contactos con José M. Mohedano y el empresario, José Luis Pinto Fontán.



Francisco Hernanz negó su participación en la SFR

del proyecto. "Tratábamos de limpiar el expediente porque Madrid siempre tendía a bajar el nivel. Todo estaba medido por módulos y, nosotros conocíamos esas medidas, pero sólo tramitábamos, no dábamos la subvención", insistió **Hernanz**. Negó su participación en la SFR y se defendía del poco interés prestado a la ilegalidad urbanística que estaban apoyando al aprobar subvenciones públicas a New Techno afirmando que ese tema se *despachaba* con los Ayuntamientos procurando que declararan los terre-

nos de interés social. "Nosotros velábamos porque los temas que creíamos interesaban recibirían lo que se merecían".

**Juan Pedro Hernández Moltó** se desvinculó, nada más sentarse en la comisión, de la SFR. "Los primeros contactos que tengo con ella son cuando se integra en mi consejería, Economía y Hacienda, en junio de 1987". En ese momento, y durante una Asamblea General de Socios, el actual secretario regional del PSOE, agradece los servicios prestados y nombra Administrador único de la

Sociedad a **Carlos Pesquero**, excuñado de **Hernanz**. Los tres -**Pesquero, Hernanz y Moltó**- mantienen la firma de la SFR mancomunada para los temas económicos pero el primero es el *elegido* para plantear qué hacer con una Sociedad que nacía para apoyar la creación de empresas en la región y estaba siendo cuestionada por sus inversiones en empresas ruinosas en la que no se cumplían las expectativas que supuestamente anunciaban. **Moltó** llegó a culpar, durante su intervención al PP, entonces AP, como respon-

sable de la campaña de desacreditación de la SFR que había en la calle.

Esa mala imagen obligó a la Junta a deshacerse de todo lo que oliera a SFR. **Novo** había sido cesado ya como consejero y máximo responsable, y **Pesquero** se encarga de liquidar *todas* las participaciones de la Junta aunque algunas, como New Techno, no se pudieron cerrar porque el pacto de recompra de las acciones era de cinco años. Aunque, según informó **José M. Mohedano** la Junta intentó, durante el año 88 -el de la liquidación- de recomprar las acciones por valor de 60 millones que había invertido en New Techno.

La *gente guapa* del PSOE regional que había estado vinculada a nefasta Sociedad de Fomento no explicaba las razones que habían animado a la Junta a convertirse en socia de un empresario como **José Luis Pinto Fontán**, entonces ya conocido por el escándalo de Nuevo Versalles, donde muchas familias se quedaron sin vivienda, y que iniciaba su proyecto empresarial en nuestra región con irregularidades urbanísticas e intentando *sacar* más subvención a las Administraciones inflando



Juan Pedro Hernández Moltó se desvinculó de la SFR, recordando que cuando la cogió fue para liquidarla y nombrar como Administrador único a Carlos Pesquero.